





Medellín, Enero del 2014.

Señores
Rectores, Coordinadores,
Sico-Orientadores y Directivas
Colegios
Área Metropolitana y Valle de Aburra y
Demás Municipios de Antioquia
L C.



Asunto: Invitación a visitar de manera gratuita la 6ta. Feria de Universidades, Pregrados, Postgrados Idiomas, Intercambios & Afines: EXPO TÉCNICAS, TECNOLÓGICAS Y UNIVERSITARIAS 2014 a realizarse del 06 al 08 de Marzo en el Centro Comercial Monterrey.

Cordial saludo,

Por medio de la presente la empresa Zona de Estrategias y el Centro Comercial Monterrey de la Ciudad de Medellín con el patrocinio de: Revista Semana y Dinero, Cámara de Comercio de las Américas, Católica del Norte Fundación Universitarias, Periódico Flash, con el apoyo de la Alcaldía de Medellín y el ICETEX, tienen el gusto de invitarlos a visitar la 6ta. Feria de Universidades, Pregrados, Postgrados Idiomas, Intercambios & Afines: EXPO TÉCNICAS, TECNOLÓGICAS Y UNIVERSITARIAS 2014 a realizarse del 06 al 08 de Marzo en el Centro Comercial Monterrey a en un horario de atención al público visitante de 8:00 a.m. a 7:00 p.m. Este importante evento de la educación superior reúne un solo lugar la más variada oferta de más de sesenta (60) Universidades e Institutos los cuales ofrecerán sus servicios y programas como:

• Pre-Grados / Post-Grados / Idiomas / Intercambios / Lectura Rápida / Cursos de Extensión / Crédito para Estudio. Bolsas de Empleo, entre otros.

La Feria se llevará a cabo en el primer piso del Centro Comercial Monterrey el cual está ubicado en la Cr 48 # 10-45 Sector Poblado al lado de la estación del Metro Poblado. El ingreso a la feria será totalmente gratuito para todos los visitantes.

Las Universidades e Institutos estarán durante tres (3) días ofreciendo a los estudiantes y visitantes a la Feria, toda la asesoría e información de sus programas. La muestra estará compuesta por más de sesenta (60) stands comerciales distribuidos en las zonas comunes del Centro Comercial Monterrey en el primer y segundo piso.

La Feria: Expo Técnicas, Tecnológicas y Universitarias se viene realizando con éxito desde el año 2009 de manera consecutiva en el Centro Comercial Monterrey; en ella participan universidades públicas y privadas al igual que institutos de capacitación para el empleo y entidades de crédito para estudio, entre otras.

Es por esta razón que le solicitamos el favor de informar y motivar a sus estudiantes de los grados decimo y undécimo sobre la importancia de visitar ésta Feria con el fin de que ellos puedan informarse con más tiempo para su mejor orientación profesional y de ésta forma acceder a todas las ofertas en educación superior y afines que ofrecerá esta importante Feria que es hoy en día, un evento de ciudad para todos.

Ustedes pueden motivar a sus estudiantes con informes, notas y calificación sobre la feria y si es posible enviarlos a visitar la misma con sus Directores de Grupo o Sico-orientadores. Es por esta razón que si usted desea que ellos asistan a la Feria, le pedimos el favor nos confirme su asistencia en los siguientes números de contacto:

CONTACTO

Personas de Contacto: David A. Russi R. o Silvia Parra.

Correos para Confirmar Asistencia: colegios@zonadeestrategias.com y

zonadeestrategias@gmail.com

Teléfonos de Información de la Feria: 4484959 / 4224395 / 5858728.

Teléfono del C. Cial. Monterrey: 4440860.

Celular: 310-3880405 / 312-7079861.

Es muy importante para nosotros contar con su confirmación de asistencia a esta importante Feria; para lo cual le pedimos el favor de hacerlo por correo electrónico o telefónicamente, indicándonos el nombre de su institución, persona responsable (Si van con esta), cantidad de estudiantes que visitarían la Feria, fecha y hora en que lo harían.

Esperamos contar con su valioso apoyo para esta iniciativa, al igual que con la asistencia de sus estudiantes y la de ustedes a este gran evento de la Educación Superior que busca orientar de una manera más adecuada y cómoda a los jóvenes. Deseamos con la Feria que estudiantes y padres de familia puedan acceder a una gran variedad de ofertas académicas en un solo lugar con el fin de que ellos puedan tomar la decisión más adecuada para su futuro académico y laboral, sin necesidad de desgastarse tanto física y económicamente en desplazamientos yendo de una universidad a otra.

RECUERDE

Fecha de la Feria: Marzo 06 al 08 del 2014 (Jueves – Viernes – Sábado).

Horario: 8:00 a.m. a 7:00 p.m.

Lugar: Centro Comercial Monterrey (Pisos primero y segundo).

Ingreso al Evento: Libre.

Muy pronto les estaremos haciendo llegar por correo certificado, material publicitario físico como: afiches y volantes de invitación a la feria para sus estudiantes de grado décimo y undécimo con el fin de que ellos al verlos se motiven a visitar la feria. En estas piezas publicitarias tanto los estudiantes como ustedes podrán encontrar información de la Feria como: El horario de atención al público, fecha y lugar.

Recuerden que la entrada es libre (Sin c<mark>osto) para todos</mark> y que contaremos con más quince (15) Universidades Públicas y más de cincuenta (50) Universidades e Institutos Privados al igual que opciones de financiación y crédito para estudio.

Mil gracias por su tiempo y atención a este comunicado.

Atentamente,

DAVID ANDRES RUSSI RAMIREZ

Gerente General

ZONA DE ESTRATEGIAS Marketing, Ferias & Eventos

Teléfonos en Medellín: (4) 4484959 / 4224395

Celulares: 310-3880405 / 301-3933277 gerencia@zonadeestrategias.com

ww.zonadeestrategias.com